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My Photo Corner

写真は昭和２５年の大火からの災害復興を記念

して昭和２７年から始まった熱海の花火大会です。

HAPPY BIRTHDAY

2 月９ 日 勝又 隆吉 君

MENETTES HAPPY BIRTHDAY

28日 鈴木 しず江さん

28日 藤間 ツルさん
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第 ８ 回 役員会報告

書 記 宝田昌孝

2018年 2月 6日(火) 熱海 YMCAセンター

勝又会長挨拶：。
今月は IBC 、 DBC 関係の他クラブ訪問が沢山計画さ
れているので多数の参加を期待しております。

議題
1 ３月３日(土）~４日(日)名古屋クラブＤＢＣ交流会・

クラブ７０周年記念等の参加者は、勝又、加藤、
陣内、小野田、綾野です。交通費、ホテル宿泊費
７０周年の登録費は実費。（クラブから補助金を
２万円決定）

2 ３月２４日(土）富士クラブ３０周年記念参加登録費
補助があります。

3 会長指名の件 未定のため２月例会にて報告有り。

☆委員会報告
プログラム：例会プログラム 議題の通り・・・承認

ＴＯＦ例会です食事は、おにぎり。

ドライバー：富士クラブ３０周年参加の要請。
ＦＡＸにて返事を頂く。。

会報・広報：校正２０日(火)19時、発送２１日(水)

親 睦：親睦バス旅行実施する。詳細は後日。

CS・TOF ：年賀切手、又は 2,500円は、例会当日に
高橋敏ワイズに提出。

YMCA･ASF･EMC･会則：特になし。。

BF･EF･IBC･DBC･YEEP ：古切手の収集 1月末締切

その他
１．増田忠二君から近況報告有り。

出席者； 勝又,藤間,小野田,陣内,綾野,菅谷,高橋(敏）
(７名）

今後のイベント情報

◎ 3 月 3 日(土) ＤＢＣ交流会：紀ノ川,名古屋,グロリー
◎ 3月 ４日(日)名古屋クラブ 70周年記念
◎ 3月 21日(水)祭日東京グリーンクラブ４５周年記念
◎ 3月 24日(土)富士クラブ３０周年記念

※＜受付にて年賀切手等(¥2,500)お納め下さい＞

2018年 3月 例会担当予告
例 会 日 3月 28日(水） 会 場 熱海YMCAセンター

受 付 池島 恒夫君 鈴木 規雄君
司 会 宝田 昌孝君 開会の祈り 小野田政弘君

ワイズの信条中田 稔 君 食前の祈り 江馬 一 君

“謙虚に学び 謙虚に奉仕” 会報・広報委員: 綾野 憲夫委員長・小野田 政弘副委員長・井堀 節男委員

国際会長主題 今 月 の 聖 句 アジア地域会長主題
“ Let Us Walk in the Light - Together ” “Respct Y'ｓ Movement”

『ともに、光の中に歩もう』 あなたは多くのことに思い悩み 『ワイズ運動を尊重しよう』
東日本区理事主題 心を乱している。しかし必要なことは 富士山部部長主題

『広げよう ワイズの 仲間』 ただ一つだけである。 『生き活き仲良し富士山倶楽部』
“ Extension Membership＆ Conservation !” ルカによる福音書１０章４１節 “ Lovely ＆ Young-at-heart, Fujisan clubs”

クラブ会長主題 『謙虚に学び 謙虚に奉仕』“Modest Learn Modest servis”

2018年１月例会報告

A 副会長 藤間 孝夫
去る１月２４日(水)午後６時３０分より KKR ホテル熱海に
てグローリークラブの新年１月例会が開かれました。最
近の少子高齢化の社会現象は、我がグローリークラブに
もあります。会員もだんだんと少なくなり、卓話者はな
く、心配して会場に来てみると、受付にはベテランの藤
井銀次郎君、鈴木健之君、そして担当の高橋敏雄君など
が控えており、会場に入ると綺麗な部屋に新年例会の準
備が出来上がっており、ほっとしました。
定刻に陣内君の司会により勝又会長の開会点鐘、江馬

君の聖書朗読と開会の祈り、全員でワイズソング、綾野
君のワイズの信条につづき勝又会長の挨拶、ゲスト・ビ
ジター紹介と出席された富士クラブ、伊東クラブ、三島
クラブ、熱海クラブの皆さんに大きな感謝の拍手がおく
られました。
富士山部部長公式訪問では加藤部長の公用欠席のた

め陣内富士山部書記の代読挨拶があり、食事は新年の正
月例会に因んで高橋君の食前の祈りからワインによる
乾杯で会食に入りました。
プログラムは各委員会報告、誕生日、結婚記念、スマ

イル、ショートス
ピーチ、富士クラ
ブの３０周年の PR
等がありました。
例会後予定され

ていたクラブの臨時総会(次年度グローリークラブ会長選出の件)は勝又会長よ
り人選が暗礁に乗り上げており、具体的提案ができないので本日は皆さんの意
見を聴く会としたいとの説明があり、意見交換の場に変更された。

例会日・毎月第４水曜日18:30～21:00 於 KKRホテル熱海 ☎ 0557-85-2000 勝叉会長 西山町26-3
熱海YMCAセンタ－☎ 0557-82-8521 ☎ 0557-82-3588

2018年２月例会プログラム

日 時 2月 28日(水) 18：30～21：00

会 場 熱海YMCAセンター

受 付 菅谷 正 君 鈴木 規雄 君

司 会 宝田 昌孝 君

開会点鐘 会 長 勝又 隆吉 君

聖句朗読・開会の祈り 勝又 隆吉 君

ワイズソング 全 員

ワイズの信条 中田 稔 君

会長挨拶・ゲスト・ビジター紹介 会 長 勝又 隆吉 君

書記報告 書 記 宝田 昌孝 君

食前の祈り 陣内 康策 君

会食

委員会報告 各委員会
誕生日・結婚記念日祝 司 会 者

次期各事業に関する件 勝又 隆吉 君

スマイル(ショートスピーチ付) 親睦委員会

出席・スマイル・Y基金報告 担当委員会

閉会の言葉 藤間 孝夫 君

閉会点鐘 会 長 勝又 隆吉 君

臨時総会 次期会長指名の件

1月 例 会 実 績
在籍者 18名 (内セニア会員 3名) スマイル&YMCA 基金 BF 目標 1人 8,000pt
出席者 15名 ゲスト 0 名 スマイル 22,000円 現金 pt 切手 P
メーキャップ 1 名 ビジター 11名 スマイル累計 144,490 円 1月 14,000 円
出席率 87 % メネット 0名 YMCA基金 2,702円 累 計 106,000 円
月訂正出席率 % 出席者合計 25名 YMCA基金累計 27,423円 総 計 円



例会写真集

新年のお祝いに駆

けつけていただい

たゲストの面々

本日のおめでたい方

々の勢ぞろい。

誕生日

結婚記念月

金婚式

久しぶりの登場にも四

郎節はいぜんとして滑

らかでした。

何処へ行って絶好調

の齋藤節がさく裂し

ます

富士山部役員会・評議会報告

富士山部書記 陣内康策
１月 １ ４日 (日 )熱海
YMCA セ ンターに
て、第２回富士山部評
議会が開催されまし
た。
富士山部の中間報

告として、後期半年
報、指名委員会によ
る次次期部長推薦の

件、地域奉仕事業主査、国
際・交流主査ユース事業
主査による前期活動報告
がされました。
続いてエクステンショ

ン委員会から活動報告と
入退会者の報告がありま
した。

新年初例会富士山部クラブ訪問

会報・広報委員会
今年度は当クラブから富士山部の役員を出しているの

で部長の公式訪問にお供して各クラブの初例会に出席

する機会に恵まれました。

伊東クラブ初例会
１月８日(月)恒例の暖

香園ル・オール会議室

室に於いて初例会が行

われました。

陣内 Y''S の初例会富
士山部長代行行脚のス

タートです。あいにく、

雨になりました。

この日感じたことは、伊東クラブのパワーの源泉は若

者層をうまくつかんでいる事だなということです。青年

会議所のメンバーが挨拶に来ていたり、成人式のお手伝

いやコメットの成人祝いを企画していました。 当クラ

ブの出席は勝又会長、陣内､小野田、綾野が参加しました

富士・富士宮クラブ合同初例会

１月１０日(水)ホテルグ

ランド富士に於いてま

だ新年の雰囲気が残る

時に行われました。富士

クラブは本年 3 月に 30
周年行事を抱えている

ので、気合の入った例会

になりました。

当クラブからは勝又会

長、陣内、小野田、綾野が参加しました。

沼津・三島・御殿場クラブ合同例会
１月１６日(火)三島プラ

ザホテルに於いて三ク

ラブん゛集まりにぎや

かに行われました。三

島市長がゲストに来ら

れるなど地域に根差し

た活動がうかがえまし

た。当クラブからは勝又会長､陣内、加藤、藤井、鈴木規

が参加しました

下田クラブ初例会１月
１７日(水)下田東急ホテ
ルに於いて初例会ら
しく゛豪華″に行われ
ました。
メンバーの少ない

下田クラブは普段はホテルを使うことは少なく、今回
はお客様をお迎えするのでホテルに格上げしたとの
ことです。グローリーからは勝又会長綾野の２名でし
たが、富士クラブは４０周年記念のアピールもあり遠
路はるばるマイクロバスを仕立てて５名が駆けつけて
いました。頭が下がります。当クラブからは勝又会長､
綾野が参加しました。

⇒ 続 く

熱海クラブ初例会

１月２２日(月)KKR ホ
テル熱海に於いてに

ぎやかに開催されま

した。

さすが、熱海クラ

ブ、いろいろなイベ

ントが目白押しで、

当日は子供たちの年

賀はがきデザインコ

ンテストの表彰式が行われました。熱海郵便局長も出席

し、優秀作品に対して市長賞や教育長賞などに併せて大

きなポスト型の貯金箱が子供たちに渡されました。グロ

ーリーからは勝又会長陣内、小野田、綾野が参加しまし

た。

“バスケットボール？”

会報・広報委員 小野田 政弘

高校時代の 3 年間バスケットボール部に所属して
青春の火を燃やしました。朝６時に家を出て夜９時に

家に帰るという毎日、思い出せばバスケットのために

高校に通っていたようなものです。

このバスケが実は、我が熱海グローリークラブが関

与している国際ＹＭＣＡのトレーニングスクール（現

・スプリングフィールドカレジ）に努めていたカナ

ダ人のジェームス・ネイスミスの考案によるもので

あることを最近知りました。

1891 年のルールが現在のバスケの原型となってい
て、最初に考案された 13のルールは、現在では約 250に
なっていますがゲームの形式は基本的に変わっていませ

ん。

歴史を振り返ると

1932 年に国際バスケットボール連盟（ＦＩＢＡ）結成
1936年のベルリンオリンピックから男子種目
1976 年のモントリオールオリンピックから女子が、正式
種目に採用されました。

プロリーグとしてはアメリカ国内で 1947 年に結成さ
れたＮＢＡが現在も世界最高峰のリーグとして君臨しつ

づけています。

日本のプロリーグは、（株）日本プロバスケットボー

ルリーグ通称はｂｊリーグ（ビージェイリーグ）、公益財

団法人・日本バスケット協会通称はＢリーグがありまし

た。

その後、紆余曲折を経て現在は公益財団法人ジャパン

・プロフェッショナル・バスケットボール・リーグ通称

（ＪＰＢＬ）にまとまりました。

2017 年の初代チャンピオンは栃木ブレックスでした。
皆さん 2020 年の東京オリンピックにはバスケット競技
を観戦し私とともにジェームス・ネイスミス氏を思い出

して下さい。

「軌跡 丹那トンネル

完成までのミステリー 」復刻版②

古地図と現在の地図を見比べてください。

ひょっとして、あなたの家の近くでは......。あなたの知
っている場所があるかもしれません。

早速、線路に沿って出かけてみることにしましょ

う。

玉久回漕店によって、和田浜(都松・現在の立花旅館

付近)に荷揚げされた工事用資材は、運搬軌道を使い、

起雲閣の中を通り、石和酒店と内野家具店の間の道か

ら左折し、安井医

院の横を通り、昭

和大通りを横切

り、和田川を二度

迂回した後、天神

山を超え、海蔵寺

の上から水口町の

香林荘の横に出

て、水口町２丁目１

６-１６を通り、西熱
海ホテルの下から

トンネル東口まで

運ばれたようで

す。 大正５年１１

月２７日に着工した

軌道のの敷設工事

は、大正７年７月５日に完了、その上を７２００型機関車が資

材運搬に活躍したようです。

しかしながら、面白いルートだとおもいませんか？

尋ね歩くうちに、トンネル工事に従事していたという

古老の人にも会うことができ、丹那トンネルに関わるい

ろいろな話を伺うことができました。

では、次回をお楽しみに。

高橋敏雄 Y'ｓの話
私の実家は水口町にあり、この記事の２丁目１６-１

６が母屋だったのです。家は古くからの家で屋号で

大上(位置的に熱海で一番高いところという意味)と

呼ばれており明治の古地図でも大上と表示されてお

りました。

私の記憶では家のすぐ前にトロッコの軌道が敷か

れており、子供の頃ろの微かな記憶では軌道とトロ

ッコが残っていたのは我が家の前だけそこで遊んで

いたのを覚えています。

お年玉付き年賀はがき当選番号
３等賞 下二けた ２７

86
今月例会が切手シートの提出期限です




